



Nombre de alumno: BLANCA YESENIA ALVAREZ GARCIA

Nombre del profesor: Yaneth Espinosa

Nombre del trabajo: **MAPA CONCEPTUAL**

Materia: **software aplicado a la contabilidad**

Grado: 6 Grupo: **A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Junio de 2023.



Unidad 3 y 4

Las cuentas y documentos por cobrar, son una práctica recurrente dentro de las operaciones que realizan las entidades

Las ventas a crédito pretenden otorgar una facilidad al consumidor para que este pueda adquirir el producto o servicio que se ofrece y por consiguiente incrementar los ingresos del oferente.

El cierre contable es el proceso mediante el cual una empresa obtiene el resultado del ejercicio.

Las cuentas incobrables son aquellas cuyo saldo representa un importe del que no se lograra su cobro.

Las cuentas por cobrar representan derechos exigibles originados por las ventas, servicios prestados, otorgamiento de préstamos o cualquier otro concepto análogo.

Al finalizar un periodo contable, se debe proceder a cerrar las cuentas de resultado para determinar el resultado económico del ejercicio o del periodo que bien puede ser una pérdida o una utilidad

Las estimaciones de cuentas incobrables representan la cantidad que razonablemente no se recupera en efectivo de las ventas de mercancías o la prestación de servicios a crédito

Las estimaciones para cuentas incobrables, descuentos, bonificaciones, etc. deben ser mostradas en el balance general como deducciones a las cuentas por cobrar.

El cierre fiscal nos permite obtener la base imponible a partir de la cuál calculamos el impuesto sobre sociedades.

Los inventarios comprenden, además de las materias primas, productos en proceso y productos terminados o mercancías para la venta, los materiales, repuestos y accesorios para ser consumidos

Se deben examinar las consecuencias de la valuación de inventarios con el fin de gestionar eficazmente las prácticas contables para el beneficio del negocio

El estado de resultados, también conocido como estado de ganancias y pérdidas es un reporte financiero que en base a un periodo determinado muestra de manera detallada los ingresos obtenidos.

El registro patronal es un registro que realizan las empresas ante el IMSS para poder enviar los movimientos afiliatorios de los trabajadores bajo una sola prima del seguro de riesgo de trabajo.

Existen varios registros patronales, podrás asignarlos a diferentes empleados, sin necesidad de crear una empresa por separado por cada registro patronal dado de alta.

El resultado del cierre de las cuentas de resultados se debe incluir en la cuenta de patrimonio.



Bibliografía básica:

- Varias Actualizaciones. (2021). CONTPAQ Ir
- Varias actualizaciones. (2019). ASPEL COI.
- Varias actualizaciones. (2012).
- Manual CONTAPAQ. Nóminas. (2021)
- Manual CONTAPAQ. Instalación. (2021).
- Manual de Bancos. CONTAPAQ. (2019).